

Rencontre UPE à Paulilles

13 octobre 2022



La randonnée

Il y a eu des montées, des descentes, mais surtout des descentes. Il y avait aussi un beau paysage, mais beaucoup de guêpes.



Le jeu du photographe

Après être arrivés, on nous a expliqué « le jeu du photographe ». Ça consistait à trouver la bonne description d'où était le photographe. Mais sur certaines photos, les choses avaient changé comme le bateau.

Le pique-nique

La moitié de la classe a eu le repas de la cantine mais les repas attiraient les guêpes.

L'orientation

Après le pique-nique nous avons continué un peu le jeu du photographe et nous avons poursuivi avec « l'orientation ». Nous avions une carte, des questions et une fiche réponse. D'abord il fallait lire la question et trouver à l'aide de la carte où était l'objet. Après l'avoir trouvé, il fallait répondre à la question. Comme combien, à quoi sert-il, et après tu demandais à la maîtresse si c'était bon.

Le retour

Nous avons pris un autre chemin que celui du début. Il était court. Nous avons pris le bus.

Bilan

Cette sortie à Paulilles était bien mais il y avait des guêpes. J'ai beaucoup aimé la randonnée.

Puper sortie, car c'était amusant!



D'après Charline de la classe de Mme Guillemin